



Los rectores de la Hispalense y la UPO, ayer junto al Defensor Andaluz J. GALIANA

Defensores y mediadores universitarios

► Ayer concluyó el XVI Encuentro Estatal, que ha reunido a miembros de 51 universidades

P. G.
SEVILLA

Defensores Universitarios de 51 universidades han celebrado en Sevilla su XVI Encuentro Estatal, que concluyó ayer con la intervención de Jesús Maeztu, Defensor del Pueblo Andaluz. Durante dos días, las distintas sesiones y actividades programadas se han repartido entre la UPO y la Hispalense.

En las mesas de trabajo se ha puesto de manifiesto, entre otros aspectos, la incidencia de las dificultades presupuestarias por las que atraviesan

estas instituciones en las reclamaciones que llegan hasta las oficinas de estos representantes universitarios, aunque, según Rosa Muñoz, defensora de la Hispalense, las quejas por la calidad de enseñanza que se imparte son «ínfimas». La mayoría se basan en «cuestiones ajenas» a la propia universidad, como la política de becas o las relacionadas con el profesorado y los nuevos modelos de aprendizaje.

El encuentro ha hecho hincapié además en la labor de mediación que los defensores tienen asignada y que, cada vez con más frecuencia, llevan a cabo para resolver «conflictos interpersonales, intentando evitar la judicialización» de los mismos. La cita ha servido, a su vez, para reformar los estatutos de la Conferencia de Defensores Universitarios Españoles (CEDU) y nombrar una nueva ejecutiva.